



CORPODES

BROCHURE INFORMATIVO



CORPODES

QUIENES SOMOS

La Corporación CORPODES, es una iniciativa de profesionales y técnicos relacionados con el sector agroalimentario, conscientes de la importancia de contar con alianzas estratégicas para asegurar el abastecimiento de productos esenciales.

El objeto fundamental de este emprendimiento es el diseño, promoción, planeación y desarrollo de actividades para la producción de alimentos, bebidas y manufacturas de consumo masivo, incluyendo productos de higiene y cosméticos.

CORPODES busca realizar, de manera autónoma o en asociación, actividades agroindustriales, producción, distribución, comercialización, importación y exportación, compra y venta al mayor y al detal de los bienes y servicios relacionados con alimentos, bebidas y manufacturas de consumo masivo en toda su extensión, incluyendo lo concerniente a los sectores agrícola, cárnico, avícola, lácteo, piscícola, higiene y cosméticos.



CORPODES

QUE HACEMOS

CORPODES lleva a cabo su objeto implementando fórmulas y mecanismos basados en el encadenamiento productivo, articulando los esfuerzos y emprendimientos que intervengan en las actividades requeridas para satisfacer la demanda de bienes y servicios del sector agroalimentario, así como actividades relacionadas con investigación y desarrollo. Todo lo anterior con un enfoque social.

En este sentido, CORPODES elabora proyectos, estudios y planes estratégicos, promoviendo y prestando servicios de asesoría, publicidad y mercadeo.

Todo ello con el fin de llevar a cabo actividades agroindustriales para la producción, distribución, comercialización, importación y exportación, de los bienes y servicios relacionados con alimentos, bebidas y manufacturas de consumo masivo, incluyendo productos de higiene y cosméticos.



CORPODES

NUESTRO COMPROMISO

Promover el desarrollo de la seguridad agroalimentaria, en colaboración con toda persona natural o jurídica, bien sea ésta pública o privada, venezolana o extranjera, Organismos Multilaterales, Entes Gubernamentales y no Gubernamentales, Instituciones de Investigación Científica o Tecnológica y con toda organización involucrada en el proceso de desarrollo, para difundir y fomentar la integración y la solidaridad, sobre la base de un ejercicio colectivo que promueva el bienestar común.



CORPODES

NUESTRO ENFOQUE

Ser una organización humanista conformada por hombres y mujeres deseosos de llevar adelante propuestas innovadoras para cooperar en el logro del bien común, basados en el desarrollo de una economía cooperativa integrada a la gente, interactuando activamente con organismos públicos y privados, con el fin de alcanzar la plenitud en el bienestar colectivo, coadyuvando a la satisfacción de las necesidades individuales y colectivas de nuestra comunidad nacional.



RED ARTAL



La Red de Productores Artesanales de Alimentos (RED ARTAL) es un proyecto de encadenamiento productivo de pequeños y medianos emprendimientos que fabrican alimentos artesanales, con el fin de mejorar su capacidad productiva mediante la estrategias de innovación y desarrollo, mejoramiento de la calidad, estandarización de procesos y conformación de la marca colectiva **Ta'Rico**, impulsando un modelo operacional integrador, que permita el acceso al comercio internacional.

Enfocado en la Articulación de pequeños y medianos emprendimientos, la consolidación de la cadena productiva de alimentos artesanales integrados en la RED ARTAL, permite la cobertura del mercado nacional, así como la adecuación de las condiciones materiales necesarias para incursionar en el mercado exportador.

Con esta iniciativa, CORPODES está en capacidad de proveer una extensa gama de alimentos con plena cobertura a nivel nacional, y capacidad logística internacional, tanto de la marca **Ta'Rico**, como de otras marcas.



CORPODES está en capacidad de proveer una extensa gama de alimentos con plena cobertura a nivel nacional, y capacidad logística internacional, tanto de la marca Ta'Rico, como de otras marcas.

La Red ARTAL integra a Productores nacionales con alto compromiso hacia el desarrollo integral de Venezuela.



DESDE EL CAMPO

Aseguramiento logístico de artículos esenciales agroalimentarios.

En apoyo a la construcción de un modelo autosostenible de producción y distribución de alimentos, CORPODES ha estructurado un proceso de gestión logística para la producción, adquisición y distribución de alimentos esenciales en alianza estratégica con productores nacionales.

Con este proceso

- **Se garantiza la disponibilidad inmediata y suficiente de productos terminados.**
- **La operación logística para la consolidación y el suministro oportuno de rubros y empaques integrados se encuentra plenamente respaldada.**
- **Está asegurada la confiabilidad en la entrega y eficacia en los procesos de distribución.**
- **Los productos cuentan con las conformidades sanitarias exigidas.**



CORPODES

SUMINISTROS SIN FRONTERAS

CORPODES tiene suscritas Alianzas Estratégicas internacionales con empresas del sector agroalimentario para la comercialización y distribución de alimentos esenciales en Venezuela y la región caribeña.

Estas capacidades compartidas permiten apoyar actividades para el suministro de productos alimenticios esenciales que permitan garantizar la seguridad alimentaria, particularmente en rubros sensibles como arroz enriquecido, granos secos, pastas, harinas de consumo directo, aceites, carnes preparadas, pescados enlatados, salsas y mezclas de bebidas.

Además de la disponibilidad de rubros agrícolas y productos terminados, CORPODES asegura la procura de materias primas e insumos para el sector agroalimentario, dando apoyo a la red de organizaciones productivas, con el fin de potenciar recursos y esfuerzos para coadyuvar al desarrollo nacional.



CORPODES

HIGIENE Y COSMÉTICOS

CORPODES opera como facilitador en un proyecto de encadenamiento productivo de pequeños y medianos emprendimientos instalados en Venezuela, que fabrican artículos de aseo personal e higiene tanto del hogar como industrial, propiciando el acopio de su producción comercializando y distribuyendo sus productos elaborados bajo las marcas PRIMULA y NATURAL SENSE. Este proceso, CORPODES contribuye a mejorar la capacidad productiva, desarrollando una mayor competitividad y consolidando procesos de calidad que, en el marco de un modelo operacional integrador, permitan el acceso al comercio internacional.





CORPODES

FUNDACIÓN CORPODES

La Fundación para el Desarrollo de la Economía Social, creada en el año 2009, impulsa la conformación de redes productivas con grandes, medianas y pequeñas empresas, cooperativas de profesionales y técnicos, así como organizaciones de base, todos interrelacionados con el fin de potenciar recursos y esfuerzos para coadyuvar al desarrollo del país.

Desde CORPODES, nuestro equipo se plantea ser una organización integradora y relevante, líder en propuestas innovadoras para la economía social, generando un impacto sustentable en el tiempo.

Nos hemos propuesto liderar el apoyo al emprendimiento solidario, que contribuya al mejoramiento de la calidad de vida de la comunidad, siendo un instrumento eficaz de apoyo a las políticas públicas y contribuyendo a la consolidación de modelo económico incluyente.

Decidimos cooperar en la consolidación del patrimonio colectivo necesario para asegurar la construcción de una economía solidaria y de plena cobertura para comunidad nacional, alcanzando una gestión de calidad competitiva a través de mejoras en la eficiencia y calidad de los procesos críticos, promoviendo el desarrollo integral de las personas para alcanzar un excelente clima productivo de tal modo que CORPODES sea un referente institucional en la República Bolivariana de Venezuela.



CORPODES

CORPORACION CORPODES, C.A. - RIF: J-40683200-6

FUNDACIÓN CORPORATIVA PARA EL DESARROLLO DE LA ECONOMÍA SOCIAL - CORPODES. - RIF: J-29771250-0

**Av. Guaicaipuro, Edif. Edicentro. Piso 1. Ofic. 1-A San Bernardino – Caracas
Teléfonos: 212-8842567 / 0212-9199003**